
 
２０１８年２月２３日〈金〉第４例会  第２７４７回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 

 

◎点鐘                                     青木会長 

 

◎ロータリーソング〈それでこそロータリー〉 

 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 

 

◎食事案内《ちるちるみちる》                         松本ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(２月１６日)ＭＹ箸率報告……１５名うち５膳返却で３３．３３％でした。 

 

◎会長挨拶                                   青木会長 

 

◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．「ロータリー青少年指導者育成プログラム（ＲＹＬＡ）」のご案内を回覧します（チラシ添付）。

参加ご希望の方は事務局へお申し出ください。  

２．３月のロータリーレートは １ドル＝１０８円です。（２月は１１０円） 

３．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 名  名  名  名  ％  

 

◎スピーチ        「第３・４・５グループ合同ＩＭ報告」         出席会員 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ 2/18（第３･４･５グループ合同ＩＭ）青木正美会員、田上会員、廣兼会員、市原会員、 

岩本会員、久城会員、増野会員、村木会員、佐々井会員、田原会員、高橋会員、矢冨会員  

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

◎新春歌会発表（作品紹介添付） 

  【グランプリ】 

     還暦に なっても地元じゃ 若いもん・・・森本会員（２年連続受賞！） 

  【準グランプリ】 

     戌年に かける想いは オンリーワン！・・・久城会員 

     愛犬“あん” 娘居ぬ(こいぬ)我が家の オンリーワン🐾・・・岩本会員 

 

◎会長挨拶 

先日、ＮＨＫニュースでファミリーレストランが２４時間営業見直しを進めている、という話題が

ありました。背景にはもちろん人手不足の問題がありますが、関心を持ったのは「営業時間を短縮

しても売り上げは増えた。」という話です。人手を昼間の時間帯に振り向けることにより、片付けや

配膳などのスピードが上がって回転率が良くなったこと、接客に力を入れられるようになり、合わ

せてメニューの見直しも行いデザートなど追加の１品に力を入れて客単価が上昇したこと、などが

理由だそうです。お客様も好意的に受け止めている人が多いそうです。 

また、ヤマト運輸が昨年料金値上げに踏み切りましたが、荷物の量は多少減っても増益になったそ

うです。もちろん、従業員の負担も改善の方向に向かうでしょう。世の中が便利さを求め、その要

望にいかに対応するかを追求してきた時代が、少子高齢化の中で急激に変化しつつあることを強く

感じます。 

自分の会社においても、早朝営業や大晦日の２４時間営業など、利用者の利便性を高めることに努

力をしてきましたが、対応する社員の負担も大きくなっていて、気付くと社員募集をしてもハード

な勤務時間を敬遠されて人が集まりにくい、という状況が増えてきました。「ワークライフバランス」

や「働き方改革」という言葉が盛んに叫ばれていますが、「人を大事にする経営」という考え方をよ

り一層進めていくこと、その中で事業形態も見直していかなければ将来が見通せない、と思うこの

頃です。 

 

◎幹事報告 

１．第９回〈２月〉理事会報告 

 ①３月例会予定について（予定表添付）  ②2016-17年度決算報告について  ③地区補助金

プロジェクトについて  ④その他 

２．１８日(日)「第３・４・５グループ合同ＩＭ」（大田市）について 

①益田西ＲＣと一緒にマイクロバス利用、合同庁舎駐車場１０時出発です（出席者には日程をＦ

ＡＸ送信済み）。今回は満席（補助席も利用）になる予定ですがご協力をお願いします。 

②昼食はサンピコごうつで各自で取っていただきます。 

③懇親会では各自にお弁当、各テーブルにはオードブルが出ます。先ずお弁当を食べて、オード

ブルが余るようであればお弁当箱に詰めてお持ち帰りください とのことです。 

３．その他 

 

◎委員会報告                             クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 １５名 １名 ０名 ２名 ９４．４４％ 

 

◎会員スピーチ           「家計の見直し」               岩本会員 

   

◎スマイル報告 

＊２年連続グランプリを頂きました。ありがとうございます。……森本会員 

＊①先週欠席しました。②誕生月でした。忘れてました。ありがとうございます。……岩本会員 

＊今週日曜日は大田でのＩＭ、たくさんの皆様の出席ありがとうございます。……青木正美会員 

＊前回欠席しました。……村木会員 

＊万葉公園への桜の植樹の件、やすらぎの家の廻りの桜が老朽化してさみしくなったので、そこへ

植えさせていただく事になりました。今後の花見例会で育成を確認できる事でしょう。 

……佐々井会員 

＊本日、早退します。申し訳ありません。……久城会員 

 

 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <２月１６日> 



 
 

  
 

 
 

 
 



 


